



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 26 de enero 2022

Ministerio de Defensa

	Entrevista a GRAB. Luis Hernández, ministro de Defensa Nacional. @Radio Centro Guayaquil. 25-01-2022 Ver más
	Hernández: "Tenemos controlado el territorio nacional"- Primicias El ministro de Defensa, Luis Hernández, indicó que a pesar de los 2.000 militares con Covid-19, las Fuerzas Armadas están distribuidas para controlar la seguridad en tierra y en el espacio aéreo. El ministro de Defensa, Luis Hernández, se refirió a la seguridad nacional, tanto a la ciudadana como del espacio aéreo. "Tenemos controlado el territorio nacional", afirmó. Ver más
	Ministro de Defensa se pronuncia sobre medidas para combatir la inseguridad. Telemazonas.com Luis Hernández, ministro de Defensa, se pronunció en Los Desayunos de 24 Horas sobre medidas tomadas para combatir la creciente ola de inseguridad en el país. Ver más . Nota referente: Defensa Ec
	@DefensaEc #Quito El GRAB. (S.P.) Luis Hernández, ministro de Defensa Nacional, recibió la visita oficial del Embajador de #Uruguay acreditado en Ecuador, Ricardo Baluga, y del Primer Secretario, Mateo D'Acosta. Ver más

Seguridad y Defensa

	Bandas delictivas se disputan el tráfico de migrantes- la Hora (Imbabura-Carchi) Añadió que el comandante general de las Fuerzas Armadas, Fabián Fiel, estuvo en los sectores identificados como puntos críticos del tránsito irregular, haciendo un recorrido, conociendo la realidad de la frontera, por lo que se dispuso un contingente mayor de uniformados para reforzar los controles. Ver más
	Un nuevo proyecto busca unificar el marco legal sobre el uso de la fuerza- Primicias Primero, el organismo recordó que ya había una sentencia anterior (No. 5-19-EE/19). Ese dictamen señaló que "tanto las Fuerzas Armadas como la Policía Nacional son las únicas entidades que pueden ejercer la fuerza de manera legítima". Ver más .
	Se conformarán ocho submesas técnicas para trabajar en la contención de la violencia en Guayaquil- El Universo Max Campos, viceministro del Interior, dijo que la estructura de investigación e inteligencia de la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas será fortalecida. Ver más

	Armada del Ecuador aprehendió dos embarcaciones presuntamente utilizadas para contaminar buques mercantes con droga en el sur de Guayaquil- El Universo Luego de operativos realizados por seis unidades del Comando de Guardacostas en el área del estero Covina, sur de Guayaquil, fueron aprehendidas dos embarcaciones que no cumplieran con requerimientos técnicos para navegar en ese espacio. Ver más
	Guillermo Lasso señala que la disputa entre bandas de narcotráfico responde a que se ha 'achicado' su territorio- El Universo Finalmente, dijo que la lucha también le corresponde a las Fuerzas Armadas para control de fronteras e ingreso de armas y por eso están en calles Guayaquil para hacer requisita de armas. Más 1.100 policías adicionales para esa ciudad y un presupuesto extra de \$9 millones para equipamiento, motos y otros. Ver más
	Cinco ejes tiene la reforma que propone el Gobierno sobre seguridad- Primicias El objetivo central de la iniciativa, según la ministra de Gobierno Alexandra Vela, es crear los mecanismos que hacen falta para hacer las operaciones de intervención policial y militar de manera coordinada. Ver más Nota referente: Extra , El Universo , swissinfo.ch , mundo.sputniknews
	Lasso: "No puedo dar garantías de ganar la guerra contra el narcotráfico"- Primicias Lasso afirmó que en su Gobierno se está tomando decisiones para fortalecer a la Policía Nacional, institución que lucha contra el narcotráfico. A estas labores, se suman las Fuerzas Armadas, a través del control en las calles y en el cordón fronterizo. Ver más . Nota referente: Expreso
	Colombia, EEUU, Israel y Reino Unido apoyan lucha de Ecuador contra narcotráfico- Infobae Colombia, Estados Unidos, Israel y Reino Unido respaldan la "lucha frontal" de Ecuador contra el narcotráfico, dijo el martes el presidente Guillermo Lasso tras ordenar que militares patrullen Guayaquil (suroeste) ante un alto nivel de criminalidad a causa de las drogas. Ver más
	Autoridades lavan sus manos sobre la seguridad- Expreso La ministra de Gobierno, Alexandra Vela, enfatizó este último lunes que la lucha contra la delincuencia y el crimen organizado no es una tarea única del Estado e instó a la mesa de Seguridad de la Asamblea Nacional para que acelere el trámite a las leyes relacionadas al tema. Ver más
	Desde ayer, 580 policías se suman a combatir la delincuencia en Guayaquil- Extra Los uniformados estarán desplegados en los distritos más conflictivos y en donde se han registrado más muertes violentas. Arosemena explicó que los controles están siendo coordinados con las Fuerzas Armadas para que los resultados sean más contundentes y dar una sensación de seguridad a la ciudadanía. Ver más Nota referente: El Universo , El Comercio , almomento.net , Expreso , Primicias



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 26 de enero 2022

	<p>Municipio de Durán colabora en la readecuación del abandonado Centro de Alto Rendimiento, que será el cuartel de 300 policías- El Universo</p> <p>El cabildo también realiza la readecuación de las Casas Comunes, Hogar San José, Gregorio 1, Las Terrazas y Antonio José de Sucre, porque a estos espacios se sumarán otros 100 policías adicionales para realizar tareas de patrullajes coordinados con las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>Cinco personas fueron detenidas en una bocamina de Zaruma- El Comercio</p> <p>Militares de las Fuerzas Armadas (FF.AA.) detuvieron este martes 25 de enero del 2022 a cinco personas en la zona de exclusión minera del cantón Zaruma, en El Oro. Durante la detención, los sospechosos tenían en su poder materiales explosivos dentro de una bocamina. Ver más</p>
	<p>Clausuraron una fiesta clandestina con menores de edad- Crónica (Loja)</p> <p>A través del Plan Rescate Ecuador se coordina acciones estratégicas de seguridad entre Gobernación de Loja, Policía Nacional y Fuerzas Armadas en la provincia de Loja. Durante la semana del 17 al 23 de enero se obtuvieron resultados importantes. Ver más</p>
	<p>Presidencia brinda asesoría legal al Policía sentenciado por disparar en un asalto- Expreso</p> <p>A las 09:00 de este martes 25 de enero, el presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, recibió al uniformado de la Policía Nacional, Santiago Olmedo, quien fue sentenciado el pasado 19 de enero, a tres años de cárcel por el delito de "extralimitación" en la ejecución de un acto de servicio. Ver más</p>
	<p>Agresor verbal condenado a un año de prisión. La Hora</p> <p>El ciudadano invadió el control policial, insultó a los servidores policiales y los apuntó con un arma. Ver más</p>
	<p>Policía refiere que muertes violentas en Nueva Loja están vinculadas a grupos armados de Colombia. El Universo</p> <p>En los barrios de Nueva Loja donde se han reportado muertes violentas en los últimos quince días hay temor. Sienten temor de transitar por las calles y en las noches prefieren evitar salir. Vicente Álvarez, presidente del barrio Estrella del Oriente, dice que la gente "se recoge temprano en la casa" tras esta serie de asesinatos que se han producido. Ocho se reportaron el domingo 16 de enero y 5 este domingo 23. Ver más</p>
	<p>Inocar suma a estudiantes para investigación de microplástico e incidencia del cambio climático en el mar territorial del Ecuador. El Universo</p> <p>La jornada se hizo en el buque Orión con el fin de recolectar datos como parte de un estudio para analizar el impacto ambiental en el Pacífico Oriental. Ver más</p>
	<p>Seguridad y defensa, los enfoques del IAN para el año 2022- Primicias</p> <p>El Instituto de Altos Estudios Nacionales (IAN) se constituyó con la misión de formar a civiles y militares enfocados en investigar y analizar permanentemente la problemática nacional. La gestión para este año estará a cargo de un nuevo rector. Ver más</p>

	<p>@DefensaEc Gran trabajo de @FFAAECUADOR en #Zaruma, 5 personas detenidas con explosivos al interior de una bocamina. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Guayaquil Las Fuerzas Armadas ejecutan operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en diferentes puntos conflictivos de la ciudad, con el objetivo de combatir la delincuencia y proporcionar seguridad a la población del Puerto Principal. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR FF.AA. ejecutan operaciones de control de armas, municiones y explosivos en #Guayaquil, #Lago Agrio, #Cuenca, #Balao, #Machala, #Aguarico, #Celica, #Saraguro, #Santa Rosa y #Tulcán, con la finalidad de precautelar la seguridad de la ciudadanía, contrarrestando los actos delictivos. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Imbabura En #Otavalo durante la ejecución de operaciones de control de armas, las FF.AA. por información de I.M., decomisó una caja con 53 cargas cilíndricas de material explosivo, para lo cual se aseguró el área y se siguieron los respectivos trámites de ley. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR La Gesta del Cenepa representa para los ecuatorianos el ejemplo de valentía y honor de los soldados que respaldados por la fuerza moral de todo su pueblo defendieron la soberanía e integridad territorial. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Guayas @FFAAECUADOR ejecutan operaciones de control de armas, municiones y explosivos en diferentes puntos conflictivos de #Guayaquil, en coordinación con la @PoliciaEcuador y otras instituciones del Estado, para contrarrestar los actos delictivos en el Puerto Principal. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Pastaza Soldados de las FF.AA. ejecutaron operaciones de control y vigilancia en el sector de Villano A de la petrolera #Pluspetrol, con el fin de proporcionar seguridad y verificar que no existan daños ni perforaciones que afecten las operaciones de la misma. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Guayas FF.AA. través de elementos de combate ribereños ejecutan operaciones de seguridad complementarias en el perímetro externo del CRS de #Guayaquil, con patrullajes fluviales en el #Río Daule, manteniendo la vigilancia permanente en el centro carcelario. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 26 de enero 2022

	<p>@FFAAECUADOR Las @FFAAECUADOR intensifican las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos a nivel nacional, para contribuir en la protección de la población y la seguridad integral del Estado. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Carchi Las @FFAAECUADOR intensifican las operaciones de vigilancia, control y reconocimiento en los sectores donde se encuentran ubicadas las boca minas de exploración minera El Cielito, para impedir actividades de minería ilegal y mantener la protección del sector. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #OrellanaJ En apoyo a @Salud_Ec se realizó evacuación aeromédica desde #Cononaco hasta la parroquia #Shell, de un paciente recién nacido con diagnóstico de mal nutrición colorido proteica grave no especificada, para que reciba atención médica especializada. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #ImbaburaJ Durante una operación militar #Camex en #Otavalo, se detuvo a un vehículo tipo taxi, en el que se transportaba 53 cargas cilíndricas de material explosivo, se aseguró el área para que Policía Nacional tome procedimiento. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #El Oro Cinco ciudadanos ecuatorianos entre ellos dos menores de edad fueron aprehendidos por tenencia ilegal de explosivos y realizar actividades de minería ilegal, durante una operación militar #Camex en la zona de exclusión minera del cantón #Zaruma. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU El patriotismo es la insignia indeleble que los soldados ecuatorianos portamos para engrandecer a nuestra nación. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayaquil El CALM Jaime Vela, Director Nacional de los Espacios Acuáticos, felicitó el profesionalismo y compromiso de los oficiales, tripulantes y servidores públicos de #DIRNEA por su aniversario. Envío un saludo a quienes forman parte de la comunidad marítima nacional. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayaquil @FFAAECUADOR a través del CALM John Merlo, Comandante de Operaciones Navales y del CO2 Occidental, en coordinación con @goberguayasec @parosemena y Viceministro del Interior Max Campos, participaron mesa de trabajo para gestionar con otras entidades del estado. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador El premio mayor de la carrera 10 K Cerros y 5K Familia en beneficio de los niños y jóvenes de #FASAN, fue entregado hoy al ganador del sorteo, el Suboficial Primero Luis Ufrede Cajas Samaniego de la Banda Blanca de la Base Naval San Eduardo. Ver más</p>

	<p>@LassoGuillermo Representante gubernamental de Ecuador. En lo que va de enero de 2022, se han incautado 15 toneladas de droga, el triple en comparación al mismo mes del año anterior. Ver más</p>
--	--

Radio y Televisión

	<p>Comando armado sería responsable de 12 muertes en Sucumbios TVC 25 enero 2022 Ver más</p>
	<p>El Ejército logró la incautación de 53 cargas explosivas en una unidad de transporte público. Ver más</p>
	<p>Apoyo legal para el policía Olmedo TVC 25 enero 2022 Ver más</p>
	<p>Lucha contra inseguridad Ecuavisa 25 enero 2022 Ver más</p>
	<p>Nuevas acciones en Guayaquil. Mención FF.AA. Ecuavisa 25-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Ley Uso Progresivo de la Fuerza. Ecuavisa 25-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Presidente se pronuncia para enfrentar a las bandas delincuenciales. Ecuavisa 25-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Las FF.AA. habilitaron tres vacunatorios en las Unidades Militares. Ecuavisa 25-enero-2022. Ver más Nota referente: Ecuavisa</p>
	<p>Operativos anti delincuenciales. Mención FF.AA. Teleamazonas 25-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Control de Armas. OromarTV 25-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Una operación militar ejecutada en una mina en la Provincia de El Oro, concluyó con la aprehensión de cinco personas. OromarTV 25-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Proyecto de ley de seguridad y fortalecimiento de la Fuerza Pública. OromarTV 25-enero-2022 Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 26 de enero 2022

	<p>Militares custodian las calles de Guayaquil. RTS 25-enero-2022 Ver más</p>
--	---

Temas coyunturales

	<p>Ciudadanos, hampa y fuerza pública- Editorial- El Universo El Gobierno nacional tenía previsto enviar ayer el proyecto de Ley Orgánica de Seguridad Integral y Fortalecimiento de la Fuerza Pública, que comprende cinco ejes, entre esos el de la defensa legal de los policías con financiamiento del Ministerio de Gobierno. La titular de ese ministerio dijo que el objetivo fundamental es garantizar los mecanismos para que policías y militares coordinen el trabajo sobre los problemas de la seguridad nacional e integral. Ver más</p>
	<p>Condenado un policía- Artículo de Opinión- Por: Mauricio Gándara Gallegos- El Universo ¿Que no volvamos a ver, como en las manifestaciones de octubre de 2019, militares y policías secuestrados, porque, o estaban desarmados, o no tenían autorización para usar sus armas, eso fue un sinsentido; además, un Gobierno sometido, humillado. Ver más</p>
	<p>Años de gloria. Roy Garzón. Cartas al director. El Comercio Se conmemora el 26 de enero un hecho que devolvió la confianza y dignidad a todos los ecuatorianos, antes de este evento permanecía las acciones expansionistas del vecino del sur que databa de 1941 y 1981, sin embargo el haber subestimado a las Fuerzas Armadas ecuatorianas tuvo un alto precio para las tropas amenazantes. Ver más</p>
	<p>Incremento de la inseguridad- Artículo de Opinión- Por: Sebastián Mantilla B.- El Comercio Ecuador atraviesa por una situación crítica en términos de inseguridad. En los primeros 20 días de enero se registraron 180 muertes violentas, casi el doble del año anterior (75 casos). Si en el 2019 el número de crímenes fue de 1 187, en el 2021 esa cifra se disparó a 2 492. Ver más</p>
	<p>Preventas petroleras pendientes- Editorial- La Hora (Nacional) El presidente Guillermo Lasso acaba de anunciar su intención de, en su próxima visita a China, "desvincular el petróleo del pago de la deuda para que sea de libre disponibilidad del gobierno ecuatoriano". Si se intenta cerrar ese capítulo de la historia financiera del Ecuador, no deben quedar cabos sueltos ni preguntas pendientes. Ver más</p>
	<p>¿Dónde están los asambleístas?- Editorial- Expreso La lucha por la seguridad incluye a todas las funciones del Estado, no solo al Ejecutivo. El desborde de la delincuencia y la brutalidad con que se comenten crímenes a diario en todo el país, principalmente en Guayaquil, parece que no mueven las fibras nerviosas de los asambleístas. Ver más</p>

	<p>Uso progresivo de la fuerza- Artículo de Opinión- Por: Carlos de Tomaso- El Universo Con motivo del caso del juzgamiento de un agente surgió el debate sobre el uso progresivo de la fuerza en la actuación policial, por lo que investigué las líneas de jurisprudencia que sobre el tema ha dictado la Corte Interamericana de Derechos Humanos, esperando que puedan nutrir la discusión: Ver más</p>
	<p>¡Hasta cuándo! Esto tiene que cambiar- cartas de lectores- Por: Roberto Flores- Expreso Es sin duda alguna el gobierno más nefasto y corrupto que tuvo este país (10 años). La década ganada lo llamaron aquellos que en su gran mayoría lo integraron y que se hicieron millonarios de la noche a la mañana por "acuerdos entre privados". La gente sensata dirá lo contrario: la década perdida en todo sentido. Se prevendió el petróleo al gobierno chino hasta 2024 y ese dinero se fue en gasto corriente; el país paga hasta hoy altas tasas de interés. Ver más</p>
	<p>Con las cuentas claras- Artículo de Opinión- Por: Daniel Márquez Soares- La Hora (Nacional) Si de algo se puede estar seguro con respecto al gobierno del presidente Guillermo Lasso, es que al final de su mandato las cuentas públicas estarán nitidamente ordenadas. El déficit fiscal se habrá reducido sustancialmente, las deudas estarán perfectamente refinanciadas, la recaudación tributaria fluirá sin sobresaltos y el Estado se habrá deshecho de todo lo que arroje pérdidas. Ver más</p>
	<p>El estado del miedo. Lorena Ballesteros. La Hora Sin seguridad se compromete el principio de libertad. La libertad de disfrutar del espacio público, sin importar la hora del día. De sacar libremente el teléfono, de responder un mensaje de texto o sacar una fotografía sin sentirse amenazado. De transitar por las calles con la ventana abierta. De caminar de la parada del bus al lugar de trabajo. De que los niños puedan jugar en un parque sin que sea peligroso para ellos o sus padres. De que los turistas puedan tomarse una cerveza en las zonas emblemáticas de nuestras ciudades sin que eso represente el fin de su existencia. Ver más</p>
	<p>Más países mantienen alertas de seguridad para viajar a Ecuador- La Hora (Nacional) La ola de violencia y muertes violentas que sacude a Ecuador no pasa desapercibida en otros países. Gobiernos de Norteamérica y Europa mantienen activas alertas, avisos o recomendaciones a sus conciudadanos que buscan ingresar como turistas. Una de las advertencias que se repite se relaciona al alto nivel de criminalidad. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 26 de enero 2022

	<p>La Alianza del Pacífico, de la que Ecuador busca ser parte, examinará sus progresos y dará la bienvenida a Singapur- El Universo</p> <p>La Alianza del Pacífico celebrará este miércoles en Bahía Málaga, en el Pacífico colombiano, su XVI Cumbre Presidencial en la que los países evaluarán los logros de ese mecanismo y darán la bienvenida a Singapur como primer Estado Asociado. Ver más</p>		<p>Ecuador vuelve a abrir las puertas a visitantes de ocho países africanos- Extra</p> <p>"El documento elimina la prohibición de ingreso al país a personas cuyos puntos de origen o tránsito sean: Sudáfrica, Botsuana, Egipto, Mozambique, Lesoto, Zimbabwe, Esuatini (Suazilandia) y Namibia", dice el comunicado de una medida que entrará en vigor el "29 de enero a medianoche". Ver más</p>
	<p>Carlos Vásquez renunció al concurso de jueces de la Corte Constitucional- El Comercio</p> <p>Carlos Gerardo Vásquez retiró este martes, 25 de enero del 2022, su candidatura del concurso de renovación parcial para jueces de la Corte Constitucional (CC) antes de realizar su comparecencia oral. Presuntos vicios de nulidades e irregularidades en el concurso impulsaron su decisión. Ver más</p>		<p>Ecuador es percibido como un país más corrupto- Expreso</p> <p>La organización Transparencia Internacional, en conjunto con la Fundación Ciudadanía y Desarrollo de Ecuador, presentó el Índice de Percepción de la Corrupción (IPC) del 2021. Según los datos presentados, el país pasó de la posición 92 a las 105. Ver más</p>
	<p>El 5 de febrero de 2023 es la fecha tentativa de las elecciones seccionales- Primicias</p> <p>El Consejo Nacional Electoral (CNE) y el Tribunal Contencioso Electoral (TCE) revisaron este 25 de enero de 2022 la construcción del calendario electoral, que determinará las fechas para las elecciones de 2023. En los comicios, se escogerán nuevas autoridades locales (prefectos, alcaldes y juntas parroquiales) y los siete vocales del Consejo de Participación Ciudadana. Ver más</p>		<p>58 años de cárcel para quien asesine a un policía en Colombia. El Comercio</p> <p>El presidente de Colombia, Iván Duque, sancionó en la Casa de Nariño la nueva Ley de Seguridad Ciudadana, la cual contempla, entre otros aspectos, un castigo penal más drástico para quienes cometan asesinatos en contra de integrantes de la Fuerza Pública y líderes de derechos humanos. De acuerdo con la norma, emitida este martes 25 de enero de 2022, de ahora en adelante en Colombia quien sea hallado culpable de cometer el delito de homicidio en contra de un uniformado de la Policía Nacional podrá ser condenado a la máxima pena que contempla esa conducta, que supera los 58 años de prisión. Ver más</p>
	<p>Asambleístas piden más tiempo para consultas internas sobre proyecto que garantiza el aborto por violación- El Universo</p> <p>El primer día del trámite del proyecto de ley que garantiza la interrupción voluntaria del embarazo para niñas, adolescentes y mujeres en caso de violación, la Asamblea Nacional se dedicó a escuchar a representantes de organizaciones y personas a favor y en contra de la iniciativa legislativa. Ver más</p>		